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  Giro 
A direção do Hospital Carlos 

Macieira alertou que não realiza 
contatos telefônicos, durante ou 
após internação, com familiares 
de pacientes para requerer paga-
mento de procedimento médico.

Os indecisos são os mais 
astuciosos. Ou virtuosos. Vão 
aguardar o momento do bote. 
Claro está que a única coisa que 
não tem no Congresso Nacio-
nal é ingênuo. 

Bastidores
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BR-135   Dnit culpa empresas licitadas por atraso nas obras

Bairro da Cohab 
recebe mutirão contra 

o Aedes aegypti

Maranhão receberá 
R$ 1,2 mi para investir em 

pesquisas em saúde

Correr ou correr

Acontece amanhã, domingo, dia 
10/4, no Campus do IFMA no Ma-
racanã, mais um fantástico evento 
beneficente promovido pela equi-
pe de treinamento do nosso amigo 
e professor Thiego Diniz. 

SÁBADO, 9 DE ABRIL DE 2016 EXEMPLAR DE ASSINANTE

Vendas de material de construção caem 17%
 PÁGINA 8\NEGÓCIOS

60% dos deputados são 
a favor do impeachment

PESQUISA

Em levantamento feito pelo Datafolha de 21 de março a 7 de abril entre os parlamentares, 60% deles dizem que darão 
votos favoráveis ao impedimento da petista. O número, porém, não é suficiente para que se aprove o processo: caso a 

percentagem seja projetada para o total de 513 votantes, o impeachment de Dilma teria hoje 308 votos, 34 a menos que os 
342 necessários para que a ação seja levada ao Senado.

PÁGINA 2 \POLÍTICA

Presidente nacional do 
PEN faz visita ao Grupo O Imparcial 

Músicos 
maranhenses 

fazem homenagem 
a São Jorge 

PÁGINA 10\IMPAR

LAGOA DA  JANSEN

Concha será reformada
O processo de licitação para contratar empresa especiali-
zada em engenharia, para reforma, adequação e adapta-
ção da Concha Acústica e quiosques, localizados no Parque 
Ecológico da Lagoa da Jansen, em São Luís, será na próxi-
ma terça-feira, no auditório da Sema. A previsão é de que 
as obras sejam concluídas no prazo de 150 dias, incluindo 
as adaptações de banheiros, camarins, quiosques, entre 
outras adaptações.  PÁGINA 5 \GERAL

PÁGINA 6\URBANO

PÁGINA 3/POLÍTICA

Cidade Negra 
faz show em 
São Luís hoje
Cidade Negra, uma das maio-

res bandas de reggae do Brasil, 

invade São Luís com uma 

super vibe, de frente para o 

mar, no boteco gastronô-

mico Casa das Dunas, 

hoje, a partir 

das 19h.
PÁGINA 10\IMPAR

PÁGINA 5\GERAL

PÁGINA 5\GERAL

Nhozinho 
reabre para 

a Série D

Maranhense 
fica com 

ouro no judô
SUPERESPORTES 9

Em entrevista concedida ao Grupo O Imparcial, o superintendente do Departamento Nacional de Infraestrura de Tranporte  (Dnit) no Maranhão, Maurício Abreu Itapary,  garante que o atraso nas obras 
de recuperação da BR-135 foi causado por incompetência das empresas licitadas. Maurício afirmou ainda que a previsão para a conclusão dos trabalhos emergenciais é de 60 dias.

www.oimparcial.com.br
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São Luís, sábado, 

9 de abril de 2016
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POLÍTICA] ]
CÂMARA

A 
maior parte dos depu-
tados federais está deci-
dida a votar pelo impe-
achment da presidente 

Dilma Rousseff no plenário da 
Câmara. A votação está prevista 
para domingo, dia 17 de abril. Em 
levantamento feito pelo Datafo-
lha de 21 de março a 7 de abril 
entre os parlamentares, 60% deles 
dizem que darão votos favorá-
veis ao impedimento da petista.

O número, porém, não é sufi-
ciente para que se aprove o pro-
cesso: caso a percentagem seja 
projetada para o total de 513 vo-
tantes (contando o presidente da 
Casa, Eduardo Cunha, do PMDB-
RJ, que anunciou que deve se 
manifestar), o impeachment de 
Dilma teria hoje 308 votos – 34 
a menos que os 342 necessários 
(67% da Câmara) para que a ação 
seja levada ao Senado.

No lado oposto, 21% dos de-
putados declararam votos con-
trários ao processo – seriam 108 
parlamentares a favor do man-
dato da presidente. Para perma-
necer no cargo, a presidente pre-
cisa que 172 parlamentares não 
votem pelo impedimento. O ce-
nário atual de encaminhamento 
do caso ao Senado depende dos 
18% dos deputados que estão 
indecisos ou não declararam a 
posição (o 1% que falta para os 
100% deve-se à aproximação).

No recorte das quatro maio-
res bancadas da Câmara (PMDB, 
PT, PSDB e PP), a situação da pre-

Datafolha aponta que 60% dos parlamentares dizem que darão votos favoráveis ao impedimento de Dilma, mas o número ainda não é suficiente 

60% a favor do impeachment

Base critica 
rapidez 

Após 25 dias de trabalho, 
a Câmara dos Deputados terá 
o primeiro resultado sobre o 
processo de impeachment da 
presidenta Dilma Rousseff. En-
quanto o ritmo de trabalho da 
comissão especial que analisa o 
pedido é celebrado por alguns 
parlamentares que defendem 
que o país está “parado”, espe-
rando a solução da crise políti-

342

votos serão necessários 
para a aprovação do 

impeachment na Câmara

sidente só pode ser considerada 
tranquila em seu próprio parti-
do. No PP, que o governo corteja 
para ampliar a participação na 
máquina federal – e que, em reu-
nião nesta semana, decidiu per-
manecer formalmente aliado a 
Dilma–, votos pró-impeachment 
chegam a 57%; indecisos são 30%.

Os índices são semelhan-
tes aos do PMDB, que era o 
maior aliado da presidente e 
desembarcou de sua base de 

apoio no mês passado: 59% dos 
deputados do partido devem 
votar pelo afastamento; 38% 
não se posicionaram.

Este é o terceiro levantamento 
do tipo feito pelo Datafolha entre 
os parlamentares. Em relação às 
pesquisas anteriores houve uma 
evolução no número de deputa-
dos federais a favor do impeach-
ment (de 42% em dezembro para 
60% em março e abril). Também 
se registrou recuo entre os con-

trários ao processo (eram 31% em 
dezembro, ante 21% hoje) e entre 
os indecisos (de 27% para 18%).

Processo no Senado

O Datafolha perguntou aos sena-
dores como eles votariam caso o 
processo chegue mesmo à Casa, 
depois de aprovado na Câmara. 
O cenário também é majorita-
riamente desfavorável a Dilma: 
55% dos senadores afirmam que 

ca, outros questionam a veloci-
dade “diferenciada” atribuída, 
segundo governistas, à vontade 
do presidente da Casa Eduar-
do Cunha (PMDB-RJ), opositor 
declarado de Dilma.

“É o prazo Eduardo Cunha: 
para os inimigos políticos, pou-
cos dias e ‘casso sem provas’, 
para os amigos, proteção eter-
na”, criticou o vice-líder do PT, 
Henrique Fontana (RS). O gaú-
cho se refere tanto ao processo 
que corre no Conselho de Ética 
contra Cunha desde novembro 
do ano passado quanto ao trâ-
mite do pedido do vice-presi-
dente Michel Temer.

Nesta semana, o ministro do 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
Marco Aurélio Mello determi-
nou seguimento a um processo 
de impeachment de Temer na 
Câmara. “Cunha não quer que 
o Conselho de Ética funcione 
nem nas quartas, mas, para cas-
sar a presidente, quer sete dias 
de trabalho ininterruptos”, afir-
mou Henrique Fontana.

Cunha notificou líderes para 
que eles indiquem integrantes da 
comissão especial encarregada 
de analisar o pedido de impea-
chment de Temer, mas partidos 
favoráveis ao impedimento de 
Dilma não devem entregar uma 
lista. “Não há disposição na ban-
cada para participar dessa co-
missão. Isto não é processo ju-
dicial, mas jurídico e político”, 
disse Mendonça Filho (DEM-PE).

votariam pelo afastamento de-
finitivo da petista; 24%, contra. 
Alternativa ao impeachment, a 
renúncia de Dilma também é de-
fendida pela maioria dos deputa-
dos (55%) e dos senadores (48%).

Impeachment de Dilma teria hoje 308 votos, 34 a menos que os 342 necessários para que a ação vá ao Senado
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Quem não estiver satisfeito 
com isso pode entrar na Justiça
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VISITA

Conselho do relator da comissão especial que analisa o pro-
cesso de impeachment da presidente Dilma Rousseff na Câ-
mara dos Deputados, Jovair Arantes (PTB-GO), negando 
que o parecer tenha “inconsistências notórias”, como ale-
gado pelo advogado-geral da União, José Eduardo Cardozo.

ELEIÇÕES

O vale-tudo do 
impeachment

Para quem conhece a gravidade da tensão do momento político 
do país e a fragilidade das convicções dos parlamentares de qual-
quer estado ou partido, é totalmente temeroso prognosticar sobre 
votação no impeachment. Os indecisos são os mais astuciosos. Ou 
virtuosos. Vão aguardar o momento do bote. Claro está que a única 
coisa que não tem no Congresso Nacional é ingênuo. Todos sabem 
como chegaram lá, por que chegaram e o que é preciso ser feito. 

Logicamente, que a situação política de Dilma Rousseff já foi 
pior. Com ligeira melhora em razão dos últimos fatos e de sua pos-
tura com firmeza sobre o impeachment, que ela custou a chamar 
de “golpe”, pode levar deputados a refletir e até mudar de posição. 
Até porque seguir o ‘enrolado’ presidente Eduardo Cunha não se-
ria o caminho mais inteligente para os que estão em cima do muro.

Assim também como ganhou maior volume o movimento 
de rua contra o impeachment. Agora não há só o grito uníssono 
“Fora Dilma”. Tem os outros: “Fica Dilma” e “Não vai ter Gol-
pe”. Sem falar no naco de poder que está escoando das mãos de 
peemedebistas para ser repassado aos partidos que quiserem 
apoiar o governo. Por exemplo, até uma semana atrás, a maio-
ria da bancada maranhense estava do lado do impeachment. 

Agora o placar sofreu alteração. Metade dos 18 deputados 
está com Dilma, quatro definidos pelo impeachment e cinco 
em cima do muro. Esse esfarelamento de posições é comum 
numa crise política como a atual. Principalmente diante da ou-
sadia de Eduardo Cunha em usar e abusar de seu poder, como 
se a Câmara fosse ele. Seu poder também tem limite e ele já os 
extrapolou. Lá ninguém é besta para sentir a gravidade da si-
tuação que cerca Cunha, para tirá-lo do cargo. 

Regras contestadas (1)
Parlamentares do PT ou do PCdoB, incluindo o maranhense Ru-
bens Pereira Júnior, vão protocolar ação no Supremo Tribunal 
Federal (STF), na tentativa de impedir que as regras sobre o rito 
da votação do impeachment sejam estabelecidas, no capricho, 
pelo presidente da Câmara dos Deputados, Eduardo Cunha.

Regras contestadas (2)
Cunha e seus aliados inseparáveis já avisaram que pretendem 
levar a votação para o dia 17 de abril, um domingo, na mesma 
data de uma possível manifestação em frente ao Congresso. É 
o jeito de surfar na onda da “voz das ruas”, que deverão estar 
entupidas de gente contra e a favor da derrubada de Dilma.

Cenário é outro (1)
Para o ex-deputado e ex-ministro do Turismo, hoje presidente do 
Fundo Nacional do Desenvolvimento da Educação, Gastão Vieira, a 
defesa de José Eduardo Cardozo (advogado-geral da União) na Co-
missão do Impeachment foi muito boa e “mudou, sim, muito voto”.

Cenário é outro (2)
Acredita Gastão Vieira que Dilma não vai renunciar nunca e sente 
na Câmara, Casa em que exerceu quatro mandatos e continua 
a frequentá-la com assiduidade, que situação da presidente es-
teve muito grave, porém, hoje, não representa essa gravidade 
toda. Acho que ela recuperou parte da capacidade de dialogar.

Placar maranhense (1)
Do Maranhão, segundo levantamentos de caráter nada de-
terminante, estaria assim a votação do impeachment: Sar-
ney Filho, Eliziane Gama, João Castelo e Juscelino Filho 
em favor. Os do muro seriam: José Reinaldo Tavares (PSB), 
Pedro Fernandes (PTB), Victor Mendes (PV), André Fufuca 
(PP) e Aluísio Mendes (PTN). 

Placar maranhense (2)
A favor de Dilma e contra o impeachment estariam We-
verton Rocha (PDT), João Marcelo (PMDB), Alberto Filho 
(PMDB), Júnior Marreca (PEN), Rubens Jr. (PCdoB), Zé Car-
los (PT), Cléber Verde (PRB), Hildo Rocha (PMDB) e Waldir 
Maranhão (PP). Este é emblemático, pela posição de vice 
de Eduardo Cunha. Mas o PP fechou com Dilma.

O PEN realiza hoje, na Assembleia Legislativa, o encon-
tro estadual no qual vai decidir apoiar o prefeito Edival-
do Júnior, em São Luís, e lançar Jota Pinto à Prefeitura 
de São José de Ribamar, Meirinho em Paço do Lumiar e 
Moreira em Raposa. O prefeito Edivaldo Júnior e o go-
vernador Flávio Dino estarão presentes.

O congresso do PEN vai debater ainda a reforma política, 
como o partido se portará nas novas regras e como tirar 
proveito delas. Sob o comando de Jota Pinto, o PEN pre-
tende lançar 80 candidatos a prefeito no estado e mais 
de 200 a vereador. O presidente Nacional, Adilson Bar-
roso, estará presente no evento. 

O deputado Eduardo Braide (PMN) visitou ontem o pre-
sidente de O Imparcial, jornalista Pedro Freire, quando 
debateu a realidade de São Luís, que ele pretende disputar 
a prefeitura, indicado pela direção nacional da legenda. 

Braide já começa a discutir com entidades sociais o arca-
bouço de seu plano de metas para expor durante a campa-
nha. Promete fazer um debate de alto nível com os demais 
concorrentes, apontar metas factíveis e aproveitar ao má-
ximo o potencial das mídias, especialmente da Internet. 

O deputado estadual e pré-
candidato à Prefeitura de São 
Luís pelo PMN, Eduardo Brai-
de, esteve visitando a sede de 
O Imparcial. Em conversa com 
os principais gestores do grupo 
(Pedro Freire, diretor-presidente; 
Pedro Henrique Freire, diretor 
de Administração e Finanças; e 
Raimundo Borges, diretor de Re-
dação), Eduardo falou sobre sua 
atuação parlamentar, o anúncio 
de sua pré-candidatura e pro-
postas para São Luís.

Na visão do deputado, um 
ponto primordial para o progres-
so de São Luís é a implantação 
definitiva da metropolização, o 
que ajudaria a melhorar os ser-
viços comuns de diversos muni-
cípios. “Estive participando de 
uma palestra com o ex-prefei-
to de Maringá e ele demonstrou 
através de dados como é possí-
vel se chegar a resultados positi-
vos, mesmo em períodos de cri-
se. No ano passado, a região em 
que ele atua chegou a ter um PIB 
de 18%, enquanto que a média 
brasileira era de 5%. Isso com-
prova que, com boas iniciativas 
e propostas viáveis, se consegue 
bons resultados para uma cida-
de”. Ainda sobre o tema, Eduardo 
Braide disse que a metropoliza-
ção nunca aconteceu por falta 
de interesse da própria capital.

O parlamentar destacou, mais 

JOÃO CARVALHO JR.
ESPECIAL PARA O IMPARCIAL

U
ma comitiva do Parti-
do Ecológico Nacional 
também esteve visitan-
do a sede de O Impar-

cial. Entre os presentes, esta-
vam o presidente nacional da 
sigla, Adilson Barroso; o presi-
dente do diretório regional do 
Rio de Janeiro, Chiquinho; e o 
presidente do diretório mara-
nhense, Jota Pinto.

Na oportunidade, o presi-
dente Adilson reforçou a pré-
candidatura de Jota Pinto para 
a Prefeitura de São José de Riba-
mar e enalteceu o trabalho que 
o suplente de deputado estadual 
vem fazendo para fortalecer a 
sigla. “Estamos felizes pelos ru-
mos que o PEN tem tomado no 
Maranhão. Jota Pinto tem feito 
uma boa organização, o que nos 
deixa muito felizes com isso. No 
Maranhão, teremos algo em tor-
no de 80 candidatos a prefeito, 
entre eles Jota Pinto, que vai con-
correr na cidade de Ribamar”.

As conversas foram muito 
amplas sobre as eleições, fa-
lando sobre a nova legislação 
e conjuntura política do país. O 
presidente do PEN fluminense, 
Chiquinho, destacou a impor-

Braide fala de sua pré-candidatura

“Feliz com os 
rumos do PEN”
Em visita ao jornal O Imparcial, o presidente nacional do PEN, Adilson Barroso, reforçou 
a pré-candidatura de Jota Pinto para a Prefeitura do município de São José de Ribamar 

Estive participando de uma palestra com o ex-
prefeito de Maringá e ele demonstrou através de 
dados como é possível se chegar a resultados 
positivos, mesmo em períodos de crise. No ano 
passado, a região em que ele atua, chegou a ter 
um PIB de 18%, enquanto que a média brasileira 
era de 5%. Isso comprova que, com boas 
iniciativas e propostas viáveis, se consegue bons 
resultados para uma cidade

Eduardo Braide, 
deputado estadual

uma vez, que o incentivo de pes-
soas próximas e de outras que 
acompanham a atuação dele na 
Assembleia foi primordial para 
que ele acreditasse na ideia de se 
lançar candidato a prefeito em 
São Luís. E conta com a experiên-
cia de deputado para provar que 
seu nome é uma boa alternativa. 
“Através de duas leis, de minha 
autoria, mostrei que é possível 
se fazer mais, sem a necessidade 
de se gastar um centavo. A partir 
de uma necessidade da Polícia 
Civil em intensificar as inves-
tigações em carros descaracte-
rizados, propus a utilização de 
veículos apreendidos em ações 
de combate ao tráfico. Hoje, es-
ses veículos que serviam para a 
venda ou foram adquiridos pelo 
tráfico de drogas estão ajudan-
do a combater a criminalidade”. 
A outra proposta de Braide que 
se tornou lei foi a autorização 
de espaços de lazer e esportes 
dentro de escolas da rede esta-
dual por parte da comunidade 
do entorno, através de entida-
des civis registradas.

Braide disse ainda que pre-
tende construir boas alianças e 
não se preocupa tanto com as 
uniões partidárias do momen-
to. “Sei que muitas alianças já 
estão fechadas. Mas temos um 
bom caminho até as eleições. 
Até lá, muita coisa pode mudar.

Estamos felizes pelos rumos que o PEN tem tomado no 
Maranhão. Jota Pinto tem feito uma boa organização, 
o que nos deixa muito felizes com isso. No Maranhão, 
teremos algo em torno de 80 candidatos a prefeito

Adilson Barroso, presidente nacional do PEN

tância que os veículos de comu-
nicação do Norte e Nordeste dão 
aos partidos de menor expres-
são, o que faz com que as siglas 
sejam mais valorizadas. “Isso é 
importante para o desenvolvi-
mento do partido. Esse apoio dos 
veículos daqui, como o jornal O 
Imparcial, só contribui para a 
dinâmica da democracia”.

TROCA

A comitiva do Partido Ecológico Nacional foi recebida pelo presidente do Grupo O Imparcial, Pedro Freire  

O prefeito Edivaldo Holanda 
Júnior (PDT) efetivou mais uma 
mudança no segundo escalão do 
governo. Desta vez, a mexida foi na 
Secretaria Municipal de Meio Am-
biente (Semmam). Marco Aurélio 
Diniz deixa a pasta, que passa a ser 
comandada pela advogada Ma-
ria de Lourdes Cavalcanti Fialho.

A nova secretária chega ao 
governo municipal através de 
indicação do DEM. O partido 
aderiu à base do governo Edi-
valdo após o presidente estadu-
al da sigla, o deputado federal 
Juscelino Filho, dialogar com o 
prefeito. Da mesma forma, cai o 
último representante do grupo 

ligado ao senador Roberto Rocha 
(PSB), que foi eleito vice-prefeito 
na chapa de Edivaldo em 2012.

Segundo nota emitida pela 
prefeitura, a mudança está “inte-
grada às ações normais e de rotina 
da gestão”. A posse da nova secre-
tária está prevista para a próxi-
ma semana. Na semana passada, 

outra mudança foi concretizada. 
Edivaldo exonerou Aldo Rogério 
Ribeiro Ferreira, que respondia 
pela Agricultura, Pesca e Abas-
tecimento (Semapa), e nomeou 
Maria do Carmo Mendes, indi-
cação do presidente nacional 
do PSD e ministro das Cidades, 
Gilberto Kassab. (JC)

Novas mudanças no secretariado
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Alta 05:04    5.2m

Baixa 11:23       1.5m 

Alta 17:28      5.4m

Baixa 23:47      1.2m

  Marés Tiro Livre   Giro  Bastidores

 As eleições de 2014 trouxeram 
tantos desencantos eleitorais 
que até hoje deputados do Ma-
ranhão ainda não se reencon-
traram com a realidade brotada 
das urnas.  

  #pdv
 Dirigentes de entidades empre-
sariais do comércio foram con-
vocados ontem  pelo  Iphan, para 
uma reunião onde será apresen-
tado o projeto de reforma urba-
nística da Rua Grande.

 Brasília-DF

Michel Temer mal havia sentado 
na cadeira de coordenador políti-
co do governo quando os petistas 
comentavam, em conversas re-
servadas, que a Câmara não dará 
trégua ao Planalto.

Câmara de São Luís 
vira casa de pedintes

O advogado tributarista Fernan-
do Facury Scaff esteve ontem na 
sede do jornal O Imparcial para 
convidar o presidente Pedro Freire 
ao evento Confraria de Negócios, 
realizado ontem no Hotel Luzeiros.

QUINTA-FEIRA, 9 DE ABRIL DE 2015

Será 
lado 

a lado 
Castelão ganhará uma nova configuração 
para o clássico entre Sampaio e Moto no 
próximo domingo. As torcidas foram di-
vididas de uma forma não muito comum 
no jogo decisivo que deve definir o líder 
na tabela ao fim da fase de classificação. 
O Setor 1 será dividido para as duas tor-
cidas. Um lado para os motenses e ou-

tro para os bolivianos, separados por um 
cordão policial, mas as organizadas não 

poderão ficar neste setor.
SUPERESPORTES 4

Pedidos dos mais diversos que vão de emprego, óculos, dentaduras, remédios, passagens a solicitações mais curiosas, como caixões, gasolina, telhas e tijolos e até mesmo custeio de aborto, fa-
zem parte da rotina quase diária de pedidos que chegam aos vereadores na Câmara Municipal de São Luís. Os parlamentares se dividem entre os que dizem que a prática deve-se ao fato de que eles 
são os políticos mais próximos das pessoas e os que acreditam que isso é um reflexo da carência extrema da população. Tem vereador que chega a gastar até R$ 30 mil por mês em ajudas.

POLÍTICA 3

Governo convoca 
aprovados em

concurso da Caema 

EMPREGO EMPREGO EMPREGO EMPREGO EMPREGO EMPREGO

REDUÇÃO DA 
IDADE PENAL

“Não reduzirá a violência”, promotor  da Infância e da Juventude, Márcio Tadeu, 

resumindo um dos seus vários motivos para ser contra a diminuição da idade penal
URBANO

 A grande maioria dos desportis-
tas gostou do adiamento do jogo 
Sampaio x Moto para domingo. O 
torcedor não será sacrificado com 
o horário. Ocorre que, com toda a 
razão, o Imperatriz protestou. 

Somente as “pedras” para reguei-
ro nenhum botar defeito. Então, 
segura São Luís, Jamaica Brasilei-
ra, porque Luciana Simões vem aí 
com sua voz marcante para apre-
sentar um repertório de pérolas 
do roots reggae em show único 
no Amsterdam Musicpub, hoje, 
a partir das 22h. A discotecagem 
é do DJ Misk Brown, que vai abrir 
a noite.  IMPAR

As "melôs"  
de Luciana 

HONORIO MOREIRA\OIMP\.DA PRESS

LAVA-JATO   Justiça confisca R$ 163 milhões de empreiteira  

Foram convocados nove concursados de nível su-
perior, 39 agentes comerciais, sete agentes adminis-
trativos, dois técnicos administrativos, três agentes 
operacionais, 64 assistentes operacionais, 15 técni-
cos operacionais e 44 para o apoio administrativo. 
Confira a relação dos aprovados que será publicada 
no Diário Oficial de hoje. URBANO 2

 Edivaldo anuncia
 concurso  para área 
da assistência social 

O prefeito Edivaldo (foto) autorizou ontem a rea-
lização de concurso público para contratação de pro-
fissionais para a área da assistência social. Serão ofer-
tadas 55 vagas, sendo 30 destinadas para assistentes 
sociais, 20 para psicólogos e cinco para advogados. Os 
aprovados vão compor a equipe de Referência do Sis-
tema Único de Assistência Social (Suas).  URBANO 2

POLÍTICA 2

A Comissão de Assuntos Econô-
micos da Assembleia Legislativa 
realizou audiência pública para 
tratar do desligamento temporá-
rio da Linha 1 da Sala de Cubas da 
unidade industrial da Alumar em 
São Luís e a consequente demissão 
de 650 trabalhadores. Convoca-
da, a empresa justificou, mas não  
enviou nenhum representante .
 

Comissão  
analisa crise 
da Alumar

NEGÓCIOS 7

K.GEROMY\OIMP\D.A PRESS K.GEROMY\OIMP\D.A PRESS

LEITOR LIGADO...
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GERAL
INFRAESTRUTURA

Concha Acústica 
será reformada
Licitação para contratar empresa especializada em engenharia para reformar a Concha  
Acústica da ‘Lagoa da Jansen’ será realizada na próxima terça-feira, no auditório da Sema  

Recursos no valor de R$ 1,2 
milhão serão disponibilizados 
pelo Governo do Estado, por meio 
de edital da Fundação de Ampa-
ro à Pesquisa e ao Desenvolvi-
mento Científico e Tecnológico 
do Maranhão (Fapema), para o 
apoio de atividades de pesquisa 
que contribuam para a resolu-
ção de problemas prioritários 
de saúde e o fortalecimento da 
gestão do SUS.

 O edital, que tem a parce-
ria do Ministério da Saúde e o 
CNPq, foi lançado na quinta-fei-
ra (7) em cerimônia que contou 
com a participação dos secretá-
rios Jhonatan Almada (Ciência 
e Tecnologia), Marcos Pacheco 
(Saúde), do diretor-presidente 
da Fapema, Alex Oliveira, e da 
diretora-científica da Fundação, 
Silvane Magali.

 A chamada pública, que fi-
cará aberta até o dia 16 de maio 
na página da Fapema – www.fa-
pema.br - está dividida em cinco 
eixos de pesquisa: Doenças ne-
gligenciadas e arboviroses; Do-
enças crônicas não transmissí-
veis; Saúde da Mulher; Saúde da 
Criança e do Adolescente; e Saú-
de da População Negra. Todas as 
linhas temáticas foram estabe-
lecidas com base nos resultados 
da Oficina de Prioridades para a 
Edição do PPSUS 2015/2016, re-
alizada em 11 de agosto de 2015 
que teve a participação do go-
verno e de pesquisadores. “Por 
meio desse edital estamos fo-
mentando a pesquisa sobre doen-
ças e epidemias, dentro de áreas 
prioritárias do governo, a exem-
plo das várias doenças transmi-

O 
governo do estado, por 
meio da Secretaria de 
Estado de Meio Am-
biente e Recursos Hu-

manos (Sema), realiza, na pró-
xima terça-feira (12), às 10h, 
o processo de licitação para 
contratar empresa especiali-
zada em engenharia, para re-
forma, adequação e adaptação 
da Concha Acústica e Quios-
ques, localizados no Parque 
Ecológico da Lagoa da Jansen, 
em São Luís.

 A licitação será no auditó-
rio da secretaria, localizado no 
prédio anexo da Sema, na Rua 
Búzios, Quadra 35, Lote 18, Ca-
lhau, nesta capital. Durante o 
processo licitatório, deverão 
ser aplicadas a Lei Federal nº 
8.666/1993 e a lei complemen-
tar 123/01, assim como demais 
normas pertinentes à espécie.

 A previsão da Secretaria de 
Estado de Meio Ambiente e Re-
cursos Naturais do Maranhão 
(Sema) prevê que as obras de 
reforma da concha acústica es-
tão previstas para serem con-
cluídas no prazo de 150 dias, 
incluindo as adaptações de ba-
nheiros, camarins, quiosques, 
entre outras adaptações.

 O secretário afirmou, ain-
da, que a partir desta reforma, 
a Concha Acústica deverá ser 
utilizada com frequência, para 

Memória

EDITAL

O aviso de licitação foi publicado, 
no dia 29.03.2016, no Diário Oficial 
do Estado, página 05, por meio da 
Comissão Setorial de Licitação (CSL) 
da Secretaria de Estado de Meio Am-
biente e Recursos Naturais (Sema), 
na modalidade Tomada de Preços nº 
001/2016 (CSL/SEMA), do tipo Me-
nor Preço, no regime Empreitada por 
Preço Global, que tem por objeto a 
Contratação de Empresa Especiali-
zada em Engenharia para Reforma, 
Adequação e Adaptação da Concha 
Acústica e Quiosques, localizados no 
Parque Ecológico da Lagoa da Jansen 
em São Luís/MA.

 O edital e seus anexos estão gra-
tuitamente à disposição dos interes-
sados no endereço eletrônico www.
sema.ma.gov.br ou para fins de con-
sulta, no endereço supramencionado, 
de segunda a sexta-feira, no horário 
das 14 às 18 horas, e obtidos mediante 
a entrega de duas resmas de papel A4 
ou recolhimento da importância de 
R$ 30 feito, exclusivamente, através de 
Documento de Arrecadação de Receita 
do Estado (Dare), emitido via inter-
net, no endereço www.sefaz.ma.gov.
br código da receita 214, podendo ser 
quitado em qualquer agência do Ban-
co do Brasil S/A e da Caixa Econômi-
ca Federal (inclusive casas lotéricas).

apresentações artísticas 
e musicais, escolinhas de 
arte cênicas, exposições 
em geral. Os eventos se-
rão abertos a população. 
Segundo Marcelo Coe-
lho, algumas Secretarias 
de Estado serão parcei-
ras da Sema na utiliza-
ção desse espaço, prin-
cipalmente aos finais de 
semana e horários uti-
lizados pela população 
para caminhada e exer-
cícios físicos.

150

16

é o prazo para que 
as obras sejam 

concluídas 

de março é o prazo 
em que a chamada 

pública ficará aberta

DIAS

 Após as obras a Concha deverá ser utilizada com mais frequência

PESQUISA

R$ 1,2 mi serão investidos na Saúde 

tidas pelo Aedes aegypti. É uma 
marca do Governo do Maranhão 
trabalhar a integração das polí-
ticas públicas, o planejamento 
dessas políticas públicas e o co-
letivo dos órgãos responsáveis 
pelas várias políticas de forma 
a encontrar convergências para 
que as soluções sejam mais ob-
jetivas”, disse o secretário Jho-
natan Almada. 

A experiência do PPSUS, se-
gundo o presidente da Fapema, 
é muito gratificante porque está 
ancorada em processos partici-
pativos de construção do edital. 
“Com a ideia de se discutir prio-
ridades de pesquisa com setores 
operadores do sistema de saúde 
como a Secretaria de Estado de 
Saúde, o Ministério da Saúde, o 
Conselho Nacional de Desenvol-

vimento Científico e Tecnológico 
(CNPq) e a Fapema, aproxima-
mos os pesquisadores daqueles 
que operam o sistema. Com essa 
aproximação nós encontramos 
um debate mais aprofundado, 
rico e benéfico às demandas da 
sociedade”, afirmou Alex Oliveira.

 Ele destacou, ainda, que a 
pesquisa contribuiu em várias di-
mensões e a maior dela é quando 
consegue responder a problemas 
concretos da sociedade trazendo 
soluções para as dificuldades que 
as pessoas enfrentam no seu dia 
a dia. “Ela também atende com 
seus resultados quando conse-
gue formar melhores profissio-
nais, quando a pesquisa é feita 
no processo de capacitação em 
termo de mestrado e doutora-
do, porque aqueles profissionais 
que estão sendo capacitados em 
processos de investigação serão 
profissionais mais conscientes 
e que terão mais conhecimen-
to científico sobre determinada 
doenças”, observou o presidente. 
“A ideia é aproximar a pesquisa 
da realidade. Pesquisar o que é 
prevalente. Porque quando pes-
quisamos o que é prevalente, o 
impacto aparece. A gente não 
vai conseguir mudar o Mara-
nhão fazendo mais do mesmo. 
A gente tem que inovar. E o di-
recionamento da inovação se dá 
através da ciência. E a ciência é 
produto da pesquisa”, ressaltou 
o secretário de Saúde, Marcos 
Pacheco. 

 A professora e pesquisado-
ra Cecilia Ribeiro, participou do 
lançamento do edital e desta-
cou a importância do fomento 

as pesquisas na área de saúde. 
“O PPSUS vem como um edital 
inovador a partir do momento 
que ele procura aproximar a aca-
demia dos problemas de saúde 
pública do Estado. Isso nos dá 
oportunidade como pesquisa-
dores para pensar de forma mais 
resolutiva qual o nosso papel no 
sentido de melhorar a qualida-
de de vida da população mara-
nhense”, disse a professora. 

 Os recursos que serão dispo-
nibilizados por meio do edital, 
segundo a professora, Claudia 
Alves, possibilita aos pesquisa-
dores submeter duas propostas 
e obter melhores resultados das 
pesquisas. “Os problemas do Ma-
ranhão na área de saúde foram 
discutidos nas oficinas de prio-
ridades. Então esse é um edital 
construído a partir das neces-
sidades do Estado. Esse é para 
mim o ponto forte desse edital 
que é um dos que tem um valor 
maior de recursos”, observou a 
pesquisadora.

A ideia é 
aproximar a 
pesquisa da 
realidade. 
Pesquisar o que 
é prevalente. 
Porque quando 
pesquisamos o 
que é prevalente, 
o impacto aparece

Marcos Pacheco, 
secretário de Saúde 
do estado
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NEGÓCIOS

APROVEITE

BAIXO FATURAMENTO

CONCURSOS

PERNAMBUCO

O Conselho Regional de 
Economia de Pernambuco 
(Corecon-PE) abriu 51 vagas 
para o cargo de fiscal da pro-
fissão de economista. Desse 
total, há uma vaga imediata e 
50 para formação de cadastro 
de reserva, sendo 37 para am-
pla concorrência, dez para co-
tistas e três para pessoas com 
deficiência. O vencimento é de 
R$3.600, para jornada de tra-
balho de 40 horas semanais. 
Além disso, os classificados te-
rão como benefício vale-refei-
ção no valor de R$15 por dia e 
vale-transporte. Os contratos 
serão firmados sob regime da 
Consolidação das Leis do Tra-
balho (CLT), e o prazo de vali-
dade do certame será de dois 
anos, podendo ser prorrogado 
por igual período.

Para participar, é preciso 
ter curso superior em Econo-
mia e atender aos demais re-
quisitos descritos no Anexo 
I do edital de abertura, em 
anexo. As inscrições serão re-
cebidas até o dia 9 de maio, 
exclusivamente no site da or-
ganizadora. Para formalizar 
o cadastro, os interessados 
deverão preencher o requeri-
mento, gerar boleto bancário 
e efetuar o pagamento - no 

valor de R$68 -, em qualquer 
agência bancária, até o dia 11 
de maio. O comprovante de-
finitivo de inscrição está pre-
visto par ser divulgado no dia 
13 de junho. Não é mais pos-
sível realizar a solicitação de 
isenção da taxa de inscrição.

Será aplicada uma prova 
objetiva, de caráter elimina-
tório e classificatório, conten-
do 50 questões. O exame ver-
sará sobre as disciplinas de 
Língua Portuguesa, Raciocí-
nio Lógico, Noções de Direi-
to Administrativo, Noções de 
Direito Constitucional e Co-
nhecimentos Específicos do 
Cargo. As provas serão aplica-
das no dia 19 de junho, com 
gabarito preliminar a ser di-
vulgado no dia seguinte.

Vendas de material de 
construção caem 17%
De acordo com o presidente da Abramat, Walter Cover, a partir de abril
o setor pode ter um crescimento sobre o mesmo mês do ano anterior

A  Fundação Nacional do 
Índio (Funai) tem até o pró-
ximo dia 22 de abril para di-
vulgar o edital de abertura de 
inscrições do seu concurso 
público, autorizado em 22 de 
outubro, pelo Ministério do 
Planejamento, Orçamento 
e Gestão (MPOG). Como a 
autorização determinava um 
período de seis meses para 
início do certame, a libera-
ção deve ocorrer nos pró-
ximos dias. Porém, mesmo 
na iminência do início do 
certame, até agora o órgão 
ainda não divulgou qual será 
a empresa ou fundação or-
ganizadora.   

Ao todo, serão oferecidas 
220 oportunidades, sendo 208 
para o cargo de indigenista 
especializado, sete para en-
genheiro e cinco para enge-
nheiro agrônomo. A lotação 
dos cargos ainda está sendo 
definida e deve ser divulga-
da somente no edital.

Para concorrer a indige-

nista é exigido nível superior 
em qualquer área e,para os 
demais, formação específica. 
A remuneração inicial para 
os cargos é de R$ 6.346,02.A 
realização de concurso, en-
tretanto, não deve suprir a 
necessidade de pessoal. De 
acordo com declaração do 
coordenador geral de gestão 
de pessoas do órgão, Clayton 
Geraldo Mendonça de Cas-
tillho, em meados de 2015, 
a Funai conta com necessi-
dade de mais de 1.000 ser-
vidores, em diversos cargos 
de níveis médio e superior.

No último certame da Fu-
nai, realizado em 2010, fo-
ram oferecidas 200 vagas para 
indigenistas nos Estados de 
Roraima, Amazonas, Mato 
Grosso, Amapá, Pará, Goiás, 
Maranhão, Tocantins, Mato 
Grosso do Sul, regiões Sul e 
Sudeste do país, Minas Ge-
rais, Bahia, Espírito Santo, 
Região Nordeste em geral, 
e Brasília.

Concurso Funai: edital com
 220 vagas ainda este mês

51 vagas para o cargo de fiscal 
da profissão de economista 

51

para o cargo de 
fiscal da profissão de 

economista

VAGAS

Movimento das lojas de material de construção caiu bastante no último mês de março

26,6%
Índice da queda

 de vendas no varejo

SEJAP

A Secretaria de Estado de 
Administração Penitenciária 
do Maranhão (Sejap) realiza 
três processos seletivos para 
contratação de auxiliar de se-
gurança penitenciária.

Juntos, os processos são 
para as cidades de Impera-
triz, Davinópolis e Açailândia. 
Podem se inscrever profissio-
nais que tenham idade míni-
ma de 18 anos completo na 
data da inscrição, e tenham 
concluído o ensino médio. 
Os profissionais devem atuar 
nas Unidades Prisionais das 
referidas cidades, em jornadas 
de 40 horas semanais, com 
remuneração de R$ 1.500.

As inscrições podem ser 
realizadas até o dia 17 de abril 
de 2016, pelo site: www.sejap.

ma.gov.br, os candidatos se-
rão submetidos a etapas de 
Análise Curricular e Compro-
vação de Idoneidade e Con-
duta. Estes Processos Seleti-
vos tem validade de um ano, 
e podem ser prorrogados.

Governo do Maranhão  abre 
inscrições para seletivo 

É a idade mínima para 
participar do concurso

18
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A
s vendas de material de 
construção caíram 17% em 
março na comparação com 
o mesmo mês de 2015, de 

acordo com dados deflacionados 
de faturamento da Associação Bra-
sileira da Indústria de Materiais de 
Construção (Abramat). Na compa-
ração com fevereiro de 2016, houve 
crescimento de 10,7%.

A instituição apontou que mar-
ço pode ser o ponto de retomada 
para as indústrias de materiais de 
construção. De acordo com o pre-
sidente da Abramat, Walter Cover, 
a partir de abril o setor pode ter um 
crescimento sobre o mesmo mês do 
ano anterior, "porque as vendas do 
primeiro trimestre de 2015 ainda 
estavam em bom nível".

Para o executivo, "as notícias po-
sitivas sobre a ampliação de crédi-
to para o financiamento de imóveis 
usados podem auxiliar o setor na re-
tomada. Mas, somente um progra-
ma agressivo de crédito imobiliário, 
assim como para reformas, além da 
ativação do Minha Casa Minha Vida 
e da aceleração dos leilões de infra-
estrutura, poderão melhorar a ex-
pectativa das indústrias de materiais 
de construção para 2016", explicou.

A expectativa da Abramat, para 
o faturamento deflacionado das in-
dústrias de materiais de construção, 
em 2016, é de retração de 4,5% em 
comparação com o ano passado.

O nível de emprego nas indús-
trias de materiais, porém, continua 
apresentando queda. A retração de 
março chegou a 9,3% em compa-
ração com igual mês de 2015. Com 
relação a fevereiro de 2016, a baixa 
identificada foi de 0,2%.

MELHOR AGUARDAR

Fazenda deve 
engavetar 
medidas  
 econômicas

À espera do andamento do 
processo de impeachment, a 
equipe econômica colocou em 
compasso de espera um conjunto 
de medidas que já estão prontas 
para saírem do forno. A ideia era 
divulgar parte delas ainda nesta 
semana, mas como aumentaram 
as incertezas em torno do proces-
so de impedimento, a avaliação 
foi de que seria melhor aguardar 
um pouco para não aumentar o 
ruído na política.

A adoção de medidas eco-
nômicas é um cobrança do ex-
presidente Lula. Ele tem defen-
dido que o ministro da Fazenda, 
Nelson Barbosa, anuncie me-
didas voltadas para a retoma-
da do crédito, do crescimento 
econômico e maior tributação 
para o "andar de cima", como o 
PT define a camada da popula-
ção com renda mais alta.
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G I RO
                Sou contra esse tipo de política de negociar 
votos. Nunca fiz isso. Meus adversários dizem 'Maluf 
rouba, mas faz', no entanto, não estive no mensalão, 
não estou na Lava-Jato, nem no Panamá Papers

Paulo Maluf, que é procurado pela Interpol, reclamando do modus operandi do Congresso.

Protagonismo 1

O presidente da Fiema, 
Edilson Baldez, participou na 
última quinta do seminário 

“O Futuro da Minha 
Cidade”, promovido pela 

Câmara Brasileira da 
Indústria da Construção 
(CBIC) e o Sindicato das 

Indústrias da Construção 
Civil do Maranhão 

(Sinduscon-MA), em 
parceria com a Federação 

das Indústrias do Estado do 
Maranhão (Fiema), Governo 

do Estado, Prefeitura de São Luís 
e Sebrae-MA.

Protagonismo 2

Durante sua fala, Baldez 
ressaltou a importância do 

protagonismo na experiência 
exitosa de Maringá de aproximar 
poder público, iniciativa privada 

e sociedade organizada. “Um 
depende do outro, moram na 
mesma cidade, então, nada 
mais certo do que sentarem 
e discutirem o que é melhor 

para todos. Toda cidade pode 
melhorar, só depende de como 

a tratamos. E essa discussão nós 
na Fiema já fazemos há muito 
tempo”, destacou o presidente.

Protagonismo 3

Na foto, o ex-
prefeito do município 

de Maringá-PR 
que apresentou 
o projeto Cidade 
do Futuro, 
Sílvio Barros, no 
seminário que 
discutiu o futuro 
da cidade de São 

Luís, numa proposta 
de união público-

privada, em prol da 
qualidade de vida.

Pelo eleitor 1

O Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão instala, na 
próxima segunda, posto de atendimento ao eleitor nas 

dependências do CSU Cohab, que terá capacidade para 
atender 10 pessoas, simultaneamente, e funcionará de 

segunda a sexta, das 8h às 18h, até o dia 4 de maio.

Macri encrencado

O presidente argentino, Mauricio Macri, 
comparecerá diante da Justiça para ex-
plicar sua participação em uma em-
presa offshore revelada pelos do-
cumentos vazados pelo Panama 
Papers no começo da semana. 
Enquanto uma de suas maiores 
bandeiras é o fim da corrupção 
no governo, Macri diz que “não 
tem nada para ocultar”. O procu-
rador federal Federico Delgado 
acusou o mandatário e pediu que 
o juiz Sebastián Casanello abra 
uma investigação para determinar 
se Macri omitiu “de forma 
maldosa” sua 
partici-
pação.

Alerta geral

A direção do Hospital Carlos Macieira alertou que 
não realiza contatos telefônicos, durante ou após a 

internação, com familiares de pacientes para requerer 
o pagamento de qualquer procedimento médico, 
incluindo as consultas e exames. Fez o alerta após 

descobrir que golpistas entravam em contato com as 
famílias e pediam dinheiro para realizar exames. A 

orientação do hospital é não pagar e informar o fato à 
Ouvidoria Ativa ou ao Serviço Social sobre o ocorrido 
e denunciar imediatamente a autoridade policial, por 

meio de Boletim de Ocorrência.

Pelo eleitor 2

A abertura desta nova opção de local de atendimento 
visa facilitar o acesso dos eleitores de São Luís, que registra 
mais de 90 mil irregulares, segundo dados da Corregedoria. 
Quem perder o prazo de 4 de maio terá que aguardar até 
novembro para resolver pendências e ficar quite.

Falando em Panamá...

Com o objetivo de capitalizar sua imagem e aproveitando 
toda a exposição que vem tendo na imprensa mundial em fun-
ção do escândalo Panama Papers, o Panamá lançou uma cam-
panha publicitária intitulada "Paraíso sem papéis" para mostrar 
os atrativos turísticos do país. O vídeo, de 30 segundos, começa 
com a frase "Dizem que somos um paraíso" e exibe alguns dos 
elementos mais representativos do país, como belas praias, trajes 
folclóricos, danças indígenas, navios cheios de mercadorias cru-
zando o Canal do Panamá e os luxuosos arranha-céus da capital.
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URBANO
“O problema 
foi o consórcio”

Em entrevista a O Imparcial, superintendente do Dnit no 
Maranhão garante que o atraso nas obras de recuperação da 
BR-135 foi causado por incompetência das empresas licitadas

BRUNO LACERDA

O 
primeiro trimestre de 
2016 foi um período ca-
ótico para os motoristas 
que chegam ou saem da 

capital maranhense por acesso 
terrestre. É que o estado de con-
servação da BR-135, única rodovia 
que conecta a ilha e o continente, 
piorou consideravelmente com a 
suspensão das obras de manuten-
ção da via.   

Passados 15 dias de duas ocasi-
ões trágicas registradas pela equi-
pe de O Imparcial (a morte da bai-
larina Ana Duarte e o registro das 
ameaças causadas pelos mais de 
200 buracos na pista), conversamos 
com o superintendente do Dnit no 
Maranhão, Mauricio Abreu Itapary, 
para entender o posicionamento 
do órgão e as ações tomadas para 
solucionar os problemas na BR.

A equipe de reportagem de O 
Imparcial procurou o consórcio das 
empresas responsáveis pelas obras 
de duplicação da BR-135, mas até o 
fechamento desta edição nenhu-
ma   se posicionou com relação  a 
situação atual da BR-135. 

Na avaliação do Dnit, qual o esta-
do atual da BR-135 no trecho que 
corta o Maranhão?

A BR-135/MA no trecho do km 
0,00 ao 199,6 está com a trafegabili-
dade comprometida, pois a falta de 
manutenção adequada por parte 
do consórcio CBEMI/SOMA/GRE-
CA/HYTEC e o rigor das chuvas nos 
anos 2014, 2015 e início de 2016 re-
sultou na degradação da camada 
asfáltica, fenômeno agravado pelo 
intenso tráfego das pesadas carre-
tas. Por isso, houve a necessidade de 
rescisão unilateral do contrato de 
restauração da via celebrado com 
o consórcio.

 Mais de 200 buracos foram iden-
tificados pela equipe de reporta-
gem de O Imparcial em março, 
entre o aeroporto e a Estiva 
(em São Luís). Por que a 
manutenção da rodovia 
está defasada?

Como relatado ante-
riormente, houve a resci-
são unilateral do contrato 
de restauração desse tre-
cho e uma nova empresa 
só pôde ser contratada no 
dia 29/3/2016. Essa 

empresa já está fazendo os repa-
ros emergenciais.

 A duplicação na rodovia foi 
anunciada em 2010, mas até o mo-
mento não foi concluída. Quais as 
razões deste atraso?

A disponibilidade do orçamen-
to financeiro do governo federal 
durante o ano de 2015 impediu o 
avanço normal da obra, gerando 
o atraso dos serviços.

 A violência na BR-135 cresceu 
consideravelmente nos últimos 
meses, com registros de inúme-
ros assaltos e mortes no perí-
metro urbano da capital. O que 
está sendo feito para solucio-
nar este problema? 

Sobre as atribuições 
do Dnit na BR-135, 

estamos retoman-
do os trabalhos 
de manutenção 

da rodovia. Porém, um problema 
sério que estamos enfrentando é a 
construção de quebra-molas/lom-
badas em função do clamor social 
das comunidades que residem às 
margens da rodovia. Isso contri-
bui para a deterioração da pista e 
a diminuição brusca da velocidade 
dos veículos. Inclusive uma dessas 
lombadas provocou a ocorrência 
de buracos no km 15.

Por que razão o contrato com a 
empresa licitada para a recupe-
ração da BR-135 foi suspenso?  

O consórcio CBEMI/SOMA/
GRECA/HYTEC apresentou de-
sempenho fraco, não cumprindo 
o cronograma da obra

Qual o prazo para que se con-
clua a recuperação emergen-
cial da rodovia?

A previsão para a conclusão dos 
trabalhos emergenciais é de 60 dias 
e seguirão os trabalhos de conser-
vação normal do trecho.

 Existe alguma limitação de recur-
sos que está impedindo a plena 
execução dos trabalhos?

O governo federal, através do 
Dnit, está empreendendo todos 
os esforços necessários para res-
tabelecer a trafegabilidade da BR-
135/MA.

 Além da obra emergencial, que 
outras intervenções estão previs-
tas para a BR-135 e quais os pra-
zos para a realização?

Com a rescisão do contrato 
de restauração atual, estão sendo 
elaborados novos estudos para a 
contratação de nova restauração 
da BR-135/MA. Aliado a isso, a obra 
de duplicação irá retomar o ritmo 
de trabalho com a construção do 
viaduto de acesso a Rosário e so-
bre a linha férrea da Vale.

Sobre as 
atribuições do Dnit 
na BR-135, estamos 
retomando os 
trabalhos de 
manutenção da 
rodovia. Porém, 
um problema 
sério que estamos 
enfrentando é 
a construção de 
quebra-molas/
lombadas 
em função do 
clamor social das 
comunidades 
que residem 
às margens da 
rodovia

Mauricio 
Abreu Itapary, 
superintendente do 
Dnit no Maranhão

Com a rescisão 
do contrato de 
restauração atual, 
estão sendo 
elaborados novos 
estudos para a 
contratação de 
nova restauração 
da BR-135/MA

Mauricio 
Abreu Itapary, 
superintendente do 
Dnit no Maranhão

Operários contratados pelo Dint estão realizando serviços de recuperação asfáltica na entrada da BR-135 
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PREVENÇÃO

Mutirão contra o Aedes 
aegypti na Cohab

Prefeitura de São Luís mobilizou população  no mutirão de combate ao Aedes aegypti, mosquito transmissor da dengue, zika e chikungunya, no 
bairro da Cohab. Trabalho envolveu 350 agentes comunitários e de endemias que percorreram residências e terrenos baldios à procura de focos 

A 
Prefeitura de São Luís, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde (Semus), 
intensificou as ações de 

combate ao mosquito Aedes ae-
gypti, ontem, no bairro Cohab. 
O trabalho envolveu 350 agen-
tes comunitários e de endemias 
que visitaram cerca de nove mil 
residências. Desde o início do 
ano, esse é o nono mutirão, que 
acontece em um esforço cole-
tivo para diminuir a incidência 
de dengue, febre chikungunya 
e zika na capital maranhense.

A secretária municipal de 
Saúde, Helena Duailibe, diz que 
o enfrentamento ao mosquito 
transmissor vai continuar, como 
determinação do prefeito Edi-
valdo, que pede o envolvimento 
da comunidade nas ações pre-
ventivas. “Orientar a população 
contra o mosquito é a rotina dos 
nossos agentes de endemias, pois 
sabemos que as residências abri-
gam quase a totalidade dos fo-
cos do Aedes. Contamos com o 
apoio de todos para diminuir-
mos a incidência dos casos no-
tificados”, disse.

Conscientização

O pedreiro Wagner Caldas elo-
giou a ação e falou da importân-
cia de todos estarem atentos aos 
riscos das doenças. “É importante 
conscientizar o pessoal. Algumas 
pessoas amontoam lixo em casa, 
deixam a água parada em vasos 
de plantas e não percebem que 
isso é perigoso. Temos que fazer 
nossa parte”, afirma.

O distrito da Cohab compõe 
o conjunto de localidades consi-
deradas prioritárias pela Vigilân-
cia Epidemiológica do Municí-
pio, que já notificou na área este 
ano 78 casos de dengue, 48 de 
zika e 38 de febre chikungunya.

Uma importante ação do mu-
tirão é visitar terrenos baldios 
- onde há grandes focos trans-
missores do mosquito - fazendo 
trabalho de borrifação e orien-
tando os vizinhos destes locais, 
quanto às medidas preventivas 
que devem ser adotadas.

O coordenador do Progra-
ma de Combate à Dengue da 
Semus, Pedro Tavares, ressal-
tou que a nebulização espacial 
com o carro fumacê e a ação das 
equipes de Pontos Estratégicos 
começou antecipadamente em 
toda área da Cohab e Forquilha. 
Houve também a coleta de ‘ba-
gulho volumoso’ - lixo e resíduos 
diversos. “Esse trabalho se com-
plementa com a colaboração dos 
moradores deixando as equipes 
- devidamente uniformizadas - 
adentrarem suas casas para fazer 
a verificação de possíveis focos 
e orientar os moradores”, obser-
vou Pedro Tavares.

Combate nas escolas

Durante a última semana, es-
tudantes da rede municipal de 
educação participaram de ações 
de combate ao mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da dengue, 
chikungunya e zika. A Prefeitu-
ra de São Luís, por meio da Se-
cretária Municipal de Educação 
(Semed), está desempenhando 
nas unidades básicas de ensi-
no um projeto de conscientiza-
ção sobre o Aedes aegypti. A ini-
ciativa pretende fazer com que 
crianças e a comunidade escolar 
certifiquem-se sobre os males e 
percebam a importância da pre-

Passeata

Cerca de 150 alunos, da 
UEB Tom e Jerry (Planalto 
do Vinhais) participaram 
da entrega de panfletos 
na comunidade próxima 
da escola. Para a gestora, 
Gilcilene Falcão, crianças 
com idade de 5 anos já estão 
conscientes da importância 
de combater o mosquito. “Os 
alunos da escola visitaram 
as residências e os comércios 
do bairro próximo à unidade 
escolar em busca de 
criadouros do vetor para a 
eliminação de possíveis focos. 
Eles são muito atenciosos 
e levam a sério toda as 
atividades”, disse.
A matéria estava na ponta 
da língua dos estudantes. 
“Tampe caixas d’água. Deixe 
pneus, garrafas, e vasos secos 
e vazios. O mosquito Aedes 
coloca seus ovinhos em água 
parada, seja ela limpa ou 
suja.” Essa foi a lição dada 
por Lívia Verônica Pereira 
Serra, 5 anos, estudante da 
unidade básica (UEB) Zuleide 
Bogéa, Vera Cruz, no ato de 
caminhada para conscientizar 
a comunidade no combate ao 
mosquito Aedes aegypti.
Manuela Sousa Rodrigues, 5, 
contou que já sentiu dores de 
cabeça por causa de doença 
transmitida pelo mosquito 
e também repassou o que 
aprendeu para combater o 
Aedes. “Não pode deixar água 
parada porque dá bichinho 
e nasce outro mosquito, aí a 
gente fica doente e tem de ficar 
internado”, explica.

Agentes de saúde realizaram fiscalizações nos quintais das residências à procura de focos do mosquito

Carro fumacê borrifou veneno que impede a proliferação do Aedes aegypti

venção e luta contra o mosquito 
transmissor de doenças.

O secretário municipal de 
Educação, Moacir Feitosa, res-
saltou o envolvimento perma-
nente dos estudantes e de toda 
a comunidade escolar na mobi-
lização, que é uma das diretri-

zes do prefeito Edivaldo. “É de 
fundamental importância que 
as escolas da rede participem 
desta guerra contra o mosqui-
to. Os estudantes têm recebido 
palestras com orientações sobre 
prevenção e combate aos cria-
douros do mosquito transmis-
sor de várias doenças, além de 
participarem de várias ativida-
des lúdicas. A educação é uma 
poderosa arma para combater o 
mosquito. Estamos unindo for-
ças com os a gentes de saúde”, 
disse o titular da Semed.

A UEB Zuleide Bogéa (Vera 
Cruz) protagonizou uma passe-
ata de conscientização e distri-
buição de panfletos com orien-
tações de como eliminar os focos 
do mosquito. A professora Ana 
Maria Lima Veras destaca que o 
trabalho é permanente em sala 
de aula. “Durante a semana, as 
crianças participaram de palestra 
junto com os pais e confecciona-
ram um mosquito de garrafa PET 
na oficina de materiais recicláveis. 
Na caminhada, o conhecimen-
to adquirido em sala de aula foi 
repassado pelas crianças para a 
comunidade durante as visitas. 
Eles explicaram todos os cuida-
dos que devemos ter com o mos-
quito”, disse a professora.
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SEGUNDONA

Nhozinho reabre
para a Série D

R$ 350

Valor das obras emergenciais 
do Estádio Nhozinho Santos

MIL

CORRER OU 
CORRER

ANDERSON NOGUEIRA (ADMINISTRADOR E ATLETA AMADOR)

Gigante da Vila Passos está em reforma emergencial e deverá receber jogos da Série  D  do
 Brasileiro a partir de junho. Obras estão em andamento e vão ficar prontas no fim do próximo mês

Laudos pendentes  

Com três laudos pendentes, o Estádio Nhozinho Santos estará 
próprio para receber partidas em cerca de 60 dias. Os laudos 
que faltam para a liberação do Gigante da Vila Passos são: 
Polícia Militar, Corpo de Bombeiros e Federação Maranhense de 
Futebol (FMF), que estão vencidos. Júlio França garantiu que o 
estádio não está interditado. "Neste momento ele está impróprio 
por falta de alguns laudos, mas estamos correndo para colocá-
lo apto a receber partidas de futebol. Temos o laudo do Crea-MA 
ainda em vigência", garantiu Júlio. 

MEDALHA

Maranhense fica com 
ouro no judô regional

SAMPAIO BASQUETE VISITA O AMÉRICA 

O Sampaio Corrêa entra em quadra hoje (9) para enfrentar o América 
de Recife pelo Jogo 1 das semifinais da Liga Feminina de Basquete. 
O jogo começa às 12h, no Ginásio de Esportes Wilson Campos, em 
Recife (PE), com transmissão ao vivo do SporTV. Com time completo, 
o Sampaio Corrêa Basquete terá uma tarefa complicada diante do 
América, mas está confiante no desejo de fazer 1 a 0 na série semifinal, 
mesmo longe de seu torcedor

Resultado - Indomit Ultra-Trail SP
A participação dos atletas maranhenses no último final 

de semana no Indomit Ultra-Trail SP não poderia ter sido 
melhor, ainda mais para os atletas kids, que mais uma vez 
subiram no pódio da competição. O ultramaratonista, Ander-
son Nogueira, participou bem da sua prova competindo nos 
50K, assim como o atleta, Fernando Aragão, que completou 
muito a sua participação nos 21K. Os atletas kids, Antônio 
Aragão Neto e Antônio Francisco, correram e fizeram a sua 
parte, ficaram em primeiro e terceiro, respectivamente no 
desafio kids. Parabéns a todos os atletas da equipe Bee Sports 
que representaram muito bem o nosso estado.

Desafio Viva+ Trail Day
Acontece amanhã, domingo, dia 10/04, no Campus do 

IFMA no Maracanã, mais um fantástico evento beneficente 
promovido pela equipe de treinamento do nosso amigo e 
professor, Thiego Diniz. O evento será um treino Trail para 
ajudar a angariar alimentos para doação a famílias caren-
tes que já são ajudadas pelos projetos sociais da assessoria 
Viva+. Quem quiser participar pode ir e levar 1 kg de ali-
mento não perecível ou qualquer outra quantidade maior, 
os percursos serão de 5k e 10k, os participantes terão dis-
tribuição de hidratação e massagem oferecida pela organi-
zação. Não percam!!

Muito pouco, mas já é um bom começo
Essa semana recebemos a notícia de que a Promotoria de 

Justiça do Controle Externo da Atividade Policial, representa-
das pelos promotores, Cláudio Guimarães e Cláudio Cabral, 
em conjunto com a Federação Maranhense de Ciclismo, con-
seguiram junto à Prefeitura Municipal de São Luís, a inter-
dição da Av. Litorânea, de segunda a sexta-feira, das 04h às 
06h, no trecho que segue da praça de alimentação até o final 
da avenida, isso já começando a vigorar a partir da próxima 
segunda-feira, dia 11/04, para que os atletas possam treinar 
tranquilamente na orla da nossa capital. Uma boa notícia, 
mas ainda muito pouco para a nossa cidade que já nasceu 
vocacionada ao esporte conexo com a natureza e beleza da 
nossa orla. Parabéns aos Promotores pela iniciativa e ação!

Campanha “Somos Todos Campeões - Bee Sports”
Essa semana damos início a segunda parte da nossa cam-

panha de incentivo e valorização do esporte e aos atletas, e o 
esporte que destacamos nessa segunda fase é o Triathlon, e 
quem abre a série de entrevistas é a atleta: Gentil Luiza, ma-
ranhense, odontóloga e apaixonada pelo esporte que pratica. 
“Não consigo me ver sem o Triathlon”, fala de uma atleta que 
tem o esporte que abraçou com muito amor na veia! O esporte 
não surgiu na vida da atleta por acaso, desde a adolescência 
já praticava a natação, mesmo que afastada por um tempo 
devido ao nascimento do seu filho e dedicação profissional, 
nada mudou ou mexeu na sua veia desportiva, pelo contrá-
rio, quando regressou ao esporte voltou com força total. Após 
esse período afastada regressou correndo, vindo a participar 
de provas no Brasil e até fora do país, como a maratona no 
Chile. Não se contentando apenas com a corrida, logo Gen-
til regressou à natação, vindo logo após a agregar os treinos 
de pedal para enfim se focar nos treinos de Triathlon. Hoje, 
o esporte para a atleta é um estilo de vida, que tenta levar na 
maior naturalidade e incluir na sua rotina diária, fazendo do 
esporte o estímulo do cotidiano. No esporte, Gentil já parti-
cipou de diversas provas, locais e em outras cidades do Bra-
sil, tendo já participado de um meio IronMan, e sendo hoje 
um dos maiores destaque maranhenses no Sprint Triathlon, 
modalidade rápida do esporte que mais se promove em São 
Luís. Gentil planeja que em 2017 esteja pronta para participar 
de sua primeira prova do IronMan, já que tem se dedicado 
a treinos de maior rodagem na corrida e no pedal, além de 
treinar bastante na natação e estar sempre evoluindo a cada 
nova sessão de treinos. “Tenho me dedicado muito nos treinos 
para que possa estar preparada quando a hora chegar, tenho 
noção da dificuldade e do que vou passar para conseguir o 
meu sonho, mas não irei desistir e nem vou abrir mão dessa 
oportunidade”, é com essa certeza e obstinação que Gentil 
Luiza tem se destacado cada vez mais no esporte no estado 
do Maranhão e vai em busca de se destacar ainda mais, esse 
incentivo ela utiliza para impulsionar os treinos do seu filho, 
que treina junto com ela. “Hoje o Triathlon ocupa uma boa 
parte do meu dia, não consigo passar um dia sem treinar, es-
pero ter saúde para poder muito mais além no esporte, fazer 
meus treinos longos e incentivar ainda mais meu filho, só 
tenho a agradecer aos meus treinadores, Dilson Pará e Ale-
xandre Nina, pois ambos são e foram essenciais nessa minha 
evolução, além de agradecer aos meus patrocinadores e in-
centivadores, o esporte sempre vive dentro de nós por nos-
sos esforços e por essas pessoas que sempre estão conosco”, 
assim finaliza a nossa atleta destaque dessa semana. 

SAULO DUAILIBE 

A 
Secretaria Municipal de 
Desporto e Lazer (Se-
mdel) iniciou o plano 
emergencial para a re-

abertura do Estádio Nhozinho 
Santos, fechado desde o dia 30 
de setembro de 2015, quando 
Americano x Babaçu se enfren-
taram pela Série B do Campeo-
nato Maranhense.

A informação foi passada por 
Júlio França, titular da Semdel, 
e atualmente responsável pelas 
obras do Municipal. A data para a 
entrega e reinauguração da prin-
cipal e mais antiga praça de es-
portes da capital maranhense 
está prevista para o fim do mês 
de maio, ou seja, em tempo há-
bil para a realização das parti-
das da Série D do Campeonato 
Brasileiro, onde teremos Moto 
Club e, provavelmente, o Ma-
ranhão Atlético disputando a 
competição.

Com o retorno do estádio, 

o número de jogos no Castelão 
serão diminuídos, pois o Sam-
paio Corrêa deverá mandar suas 
partidas da Série B do Brasileiro 
no Gigante do Outeiro. Com um 
orçamento em torno de R$ 350 
mil, segundo fontes não oficiais, 
a Semdel vai fazer as principais 
intervenções na praça despor-
tiva, como troca de instalações 
elétricas e hidráulicas, além da 
troca de estruturas metálicas.

Júlio França revelou que a ilu-

minação ganhará um reforço, 
e voltarão a ocupar a marquise 
principal que cobre as cadeiras. 
"Neste momento não vamos co-
locar grama nova, apenas será 
cuidada e revitalizada, mas na 
grande reforma que acontece-
rá, o Estádio Nhozinho Santos 
receberá gramado e marcação 
padrão Fifa, além de ter as de-
pendências climatizadas", reve-
lou França.

O gestor da Semdel falou so-

bre uma grande reforma-moder-
nização que passará o Gigante 
da Vila Passos. A obra será com 
recursos federais liberados atra-
vés do Ministério dos Esportes. 
"Foram liberados cerca de R$ 4 
milhões do Governo Federal e, 
em contrapartida, a Prefeitura 
de São Luís vai arcar com R$ 700 
mil. A obra é grandiosa e trans-
formará o Nhozinho Santos em 
um estádio padrão Fifa", finali-
zou Júlio França.

Neste momento não 
vamos colocar grama 
nova, apenas será 
cuidada e revitalizada, 
mas na grande reforma 
que acontecerá, o 
Estádio Nhozinho 
Santos receberá 
gramado e marcação 
padrão Fifa, além de 
ter as dependências 
climatizadas

Júlio França, 
titular da Semdel

O jovem Pedro Victor Re-
zende conquistou, no Caste-
linho, uma medalha de ouro 
no importante Campeonato 
Brasileiro de Judô Regional 1, 
na categoria Sênior / Mascu-
lino Meio Pesado (1- 100Kg), 
sob a orientação do mestre 
e treinador Emílio Moreira. 
O evento ocorreu no último 
domingo. 

Com essa vitória, Pedro 
Victor, uma das maiores pro-
messas do judô maranhense, 
garantiu, desde já, uma vaga 
para a final da disputa em ní-
vel nacional. O campeão tem 
o patrocínio do governo do 
Maranhão e do Grupo Ma-
teus, através da Lei Estadual Pedro Victor exibe a medalha de ouro que conquistou em São Luís
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de Incentivo ao Esporte, e não 
para de conquistar importan-
tes vitórias, daí a alegria de 
seus pais Marcelo Rezende e 
Luzia Rezende.

1

conquistada para o 
Campeonato Brasileiro 

VAGA

Uma das últimas apresentações do Moto no Nhozinho Santos foi contra o Cordino, em setembro de 2014



IMPARIMPAR

Banda comemora 
25 anos de carreira, 
relembrando 
sucessos que 
marcaram a 
trajetória com 
músicas que falam 
de amor com toques 
de consciência 
política e social  

O reggae  do  
Cidade Negra
C

idade Negra, uma das 
maiores bandas de reg-
gae do Brasil, invade São 
Luís com uma super vibe, 

de frente para o mar, no boteco 
gastronômico Casa das Dunas, 
este sábado (9), a partir das 19h. 
A festa é uma parceria entre João 
Marcelo Produções, Gajo Entre-
tenimento e Arrais Produções 
e vai contar, ainda, com uma 
grande programação cheia de 
atrações especiais.

Um dos ícones do reggae bra-
sileiro, o Cidade Negra, lidera-
do por Toni Garrido, vai matar a 
saudade do público ludovicen-
se cantando canções que mar-
caram a história da banda. No 
repertório estão garantidos su-
cessos como Pensamento, A som-
bra da maldade, Girassol, Onde 
você mora, A estrada, Firmamen-

Serviço

O quê? Cidade Negra.

Onde? Casa das Dunas  (Círculo Militar na Av. Litorânea).

Quando? Sábado, dia 09 de Abril.

 Quanto? R$ 60 (Espaço Dunas) e R$ 100 (Front Praia com Open de Sal-

gados).

Pontos De Venda: Bilheteria Digital (Shopping da Ilha e Rio Poty Hotel), 

Visótica Tropical, 100 % Vídeo (Calhau e Cohama), Loja Oficial Gajo (Piso 

3 do Shopping da Ilha) e na Casa Das Dunas (Av. Litorânea).

 Informações: (98) 98155-9040 e 98348-222

Eu acho que o Hei, Afro! tem uma média de 6, 
7 músicas dentro dos shows dessa nova turnê 
e para um total de 13 faixas que o que o disco 
tem, está ótimo! Eu tocaria as 13, mas tem um 
detalhe: aí você tem um show muito longo 
também, o público tem um limite agradável pra 
ver um show sem começar a doer o quadril, sem 
começar a doer o ouvido, é muita coisa

Tony Garrido, vocalista

São Luís, sábado, 9 de abril de 2016

to, O Erê, Querem meu sangue, 
entre muitos outros. Em 1994, 
Toni Garrido ingressou no Ci-
dade Negra, dando início a uma 
carreira bem sucedida da banda 
de reggae. Neste ano lançaram o 
álbum Sobre todas as forças, com 
composições de Marisa Monte e 

Nando Reis e participação espe-
cial de Gabriel O Pensador. Foi 
produzido por Liminha.

Comemorando 25 anos 
de carreira, o Cidade Negra 
é considerado um dos maio-
res grupos de reggae do Brasil 
de todos os tempos. O álbum 

Hei Afrô! se consolidou por ter 
marcado a volta de Garrido ao 
grupo e para os integrantes da 
banda é o trabalho que prova 
que estão mais experientes. “Eu 
acho que o Hei, Afro! tem uma 
média de 6, 7 músicas dentro 
dos shows dessa nova turnê e 

para um total de 13 faixas que 
o que o disco tem, está ótimo! 
Eu tocaria as 13, mas tem um 
detalhe: aí você tem um show 
muito longo também, o públi-
co tem um limite agradável pra 
ver um show sem começar a 
doer o quadril, sem começar 

a doer o ouvido, é muita coi-
sa. Então, com 1h40 de show, 
tem muito espaço pra tocar 
musicas novas e canções que 
o Cidade Negra emplacou ao 
longo da carreira.”, comenta o 
vocalista Tony Garrido.

A banda formada por Toni 
Garrido, Bino Farias e Marcos 
Lazão teve o seu último disco 
de estúdio mixado totalmente 
na Jamaica, e chega para po-
tencializar uma das premis-
sas da banda: músicas posi-
tivas, que falam de amor com 
toques de consciência políti-
ca e social.

Os ingressos antecipados do 
show do Cidade Negra em São 
Luís estão à venda na Bilhete-
ria Digital (Shopping da Ilha e 
Rio Poty Hotel), Visótica Tropi-
cal, 100% Vídeo (Calhau e Coha-
ma), na Loja Oficial Gajo (Piso 3 
do Shopping da Ilha)  e na Casa 
Das Dunas (Av. Litorânea) nos 
valores R$ 60 (Espaço Dunas) e 
R$ 100 (Front Praia com Open 
de Salgados). Informações por 
meio dos telefones (98) 98155-
9040 e 98348-2222.

SHOW

Homenagem ao 
Santo Guerreiro

Um show com tom festivo 
e de interatividade com o pú-
blico. Assim o time de canto-
res e compositores 
maranhenses, for-
mado por Alexan-
dra Nícolas, Carlos 
Berg, Célia Sam-
paio, Emanuel 
de Jesus, Lena 
Machado, Mar-
co Duailibe, Pa-
tativa, Rosa Reis 
e Smith Júnior, 
volta à cena para 
apresentar, dia 23 
de abril, às 21h, no 
Seu Guma, o show 
“Canções para o 
Guerreiro”, em ho-
menagem a São Jorge, o santo 
da Capadócia, admirado por mi-
lhões de pessoas, no mundo in-
teiro e que inspira muitos artistas 

brasileiros. O lançamento do CD 
“Canções para o Guerreiro”, gra-
vado ao vivo, na última edição, 

no Teatro João 
do Vale, será a 
novidade da 
noite.

O show que 
segue em sua 
quarta edição 
apresenta um 
repertório que 
inclui músicas 
autorais como 
“Canção para 
o Guerreiro” 
(Emanuel de 
Jesus), “San-
to Guerreiro”  
(Patativa) e 

“Lua de Gigantes” (Carlos Berg 
e Célia Leite), além de clássicos 
de grandes nomes da música bra-
sileira, a exemplo de Jorge Ben, 

Artistas como 
Carlos Berg e 

Célia Sampaio
lançam CD 

reverenciando 
São Jorge

Serviço

O quê? Show Canções para 
o Guerreiro
Quando? 23 de abril, às 21h
Onde? Seu Guma (Rua dos 
Periquitos, 14, Renascença 
II, atrás do Ed. Office Tower)
Quanto? R$ 20,00
Produção: Interart Produ-
ção Criativa (98) 98104-2848/ 
98702-9382
Preço do CD: R$ 15,00

Caetano Veloso, Zeca Pagodinho,  
Roque Ferreira, Paulo César Pi-
nheiro, entre outros.

O guitarrista Edinho Bastos 
assina os arranjos e direção mu-
sical do show, que tem a  realiza-

ção da Interart Produção Cria-
tiva. Os ingressos antecipados 
serão vendidos ao preço de R$ 
20,00, no Restaurante Malague-
ta (Renascença) e Buriti (Praia 
Grande). 

Lojas Ponto Branco (Cajazeiras e Tropical Shopping), Alchimia 
Espaço Holístico (Olho d’Água) e Restaurante Divino Sabor (UFMA). 
Maiores informações: (98) 98104-2848/98702-9382.

 PONTOS DE VENDAS 

F
O

TO
S

: D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O



ÁRIES 21/03 a 20/04

TOURO 21/04 a 20/05 VIRGEM 23/08 a 22/09

LIBRA 23/09 a 22/10

PEIXES 20/02 a 20/03

AQUÁRIO 21/01 a 19/02

CAPRICÓRNIO 22/12 a 20/01

GÊMEOS 21/05 a 20/06 LEÃO 22/07 a 22/08 SAGITÁRIO 22/11 a 21/12

CÂNCER 21/06 a 21/07 ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
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